



07.10.2021

Sehr geehrte Eltern,

folgende Informationen möchte ich Ihnen heute zur Kenntnis geben:

- Unsere Herbstferien beginnen am kommenden Montag, dem 11. Oktober und enden mit Freitag, dem 22. Oktober.
  - Am 25. Oktober und am 2. November werden nach Vorgaben des Landes zu Unterrichtsbeginn alle Kinder, die nicht immunisiert (genesen) sind, oder die keinen negativen Bürgertest vorlegen, mit dem Lolli-PCR-Test getestet. Danach erfolgt der bekannte Testrhythmus.
  - Mit Schulmail vom 6. Oktober 2021 bittet das Ministerium um Weitergabe dieses Appells: „Lassen Sie Ihre Kinder, wenn noch kein Impfschutz vorliegt, zumindest in den letzten Tagen vor Schulbeginn zur Sicherheit einmal testen. Dies ist ein zusätzlicher freiwilliger Beitrag zu einem möglichst sicheren Schulbeginn am 25. Oktober 2021.“
  - Bitte beachten Sie für Ihre privaten Planungen: Da die engmaschige Testung in den Schulen während der Ferien entfällt, benötigen Schülerinnen und Schüler, sofern sie nicht geimpft oder genesen sind, für alle 3G-Veranstaltungen in den Ferien einen aktuellen negativen Test. - Für Kinder und Jugendliche bleiben die Bürgertests weiterhin kostenfrei.
  - Es ist die Absicht der Landesregierung, ab dem 2. November die Maskenpflicht im Unterricht auf den Sitzplätzen abzuschaffen. Eine Maskenpflicht soll dann nur noch auf den Verkehrsflächen bestehen.
  - Nach den Herbstferien wird unsere Sporthalle aufgrund von Sanierungsmaßnahmen zunächst bis zum 5. Dezember nicht zu nutzen sein. Wir werden alternative Bewegungsformate im Freien durchführen, falls es die jeweilige Wetterlage zulässt.
-

- In Absprache mit unserer Schulkonferenz werden wir in Kooperation mit unserem Förderverein nach den Herbstferien zur ergänzenden Finanzierung unseres geplanten Zirkusprojektes Sponsorenläufe während der Sportstunden durchführen. Sie erhalten hierzu einen gesonderten Elternbrief.
- Wir haben uns kurzfristig entschlossen, die Elternsprechtage auch in diesem Schuljahr pandemiebedingt zu erweitern. Außerdem haben wir die Raumbedarfe der OGS sowie die Raumbelagungen durch die Jekits-Kurse zu beachten. Die Sprechstage finden nun in der Woche vom 15.-19. November *und* in der Woche vom 22.-26. November statt. Die Klassenleitungen werden mit Ihnen Ihre persönliche Sprechzeit abstimmen. Eine telefonische Beratung ist nach Absprache möglich.
- Für Eltern von Kindern aus den 4. Klassen werden wir unter der Fragestellung: „Welche weiterführende Schule ist die richtige für mein Kind?“ Informationen zum Übergang in die Sekundarstufe auf die Homepage setzen. Ergänzend hierzu bieten Herr Olivier und ich für den 9. November, 19:30 Uhr in unserer Aula einen Elternabend an. Wir bitten pandemiebedingt um eine telefonische Voranmeldung (Tel.: 498984). Je nach Anmeldezahl werden wir ggf. einen weiteren Termin einrichten.
- Alle direkten Beratungskontakte müssen zwingend unter Beachtung der Pandemievorgaben zum Gesundheitsschutz erfolgen (3-G-Regelung).
- Am 1. Dezember findet an unserer Schule ein „pädagogischer Tag“ statt. Wir werden uns im Kollegium mit Fragestellungen zur Medienkompetenz auseinandersetzen. Die Kinder haben an diesem Tag unterrichtsfrei. Auch die Mitarbeiterinnen der OGS nehmen an einer Fortbildungsmaßnahme teil. Eine Notbetreuung für angemeldete OGS-Kinder wird eingerichtet. Nach den Herbstferien erhalten Sie hierzu eine entsprechende Bedarfsabfrage.
- Nach den Herbstferien beginnt unser Unterricht wieder mit dem „Offenen Anfang“. D.h.: Alle Kinder können ab 7:45 Uhr direkt in ihre Klassenräume gehen.

Im Namen des gesamten Teams unserer Schule wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern schöne Herbsttage!

Alles Gute und freundliche Grüße

Dr. A. Pfeifer  
Rektorin